

CHANTE... CHANTONS... CHANTEZ ET... SI L' ON CHANTAIT !

Chanter fait du bien ! Sous la douche, en voiture, en soirée, entre amis, mais aussi en chorale .

Le chant choral apporte de nombreux bienfaits, à la fois physiques et psychiques. Il nécessite de l'écoute, de la concentration et... c'est tout ! Chez nous, il n'est pas nécessaire de connaître la musique. Certains choristes déchiffrent la musique, d'autres la lisent seulement, d'autres (et ils sont nombreux) ont tout oublié des cours de solfège du collège. Mais tous sont volontaires pour se fondre harmonieusement dans l'ensemble vocal et ont envie de chanter avec les autres, pour créer des harmonies.

Nos échauffements comportent un travail de détente et de dynamisation corporelle qu'assure avec talent Annie, choriste, professionnelle en la matière. Ces exercices légers permettent d'évacuer le stress quotidien et de mobiliser nos énergies pour que notre chef Véro prenne le relais et s'attelle au travail d'échauffement vocal, au travail de respiration, au placement de la voix. C'est une heure et demie de travail de répétition, avec tous les arrangements peaufinés par notre pianiste et chef Yves.

Cette année, les gilets fuschia des hommes ont été remplacés par des gilets gris, les gilets des dames se voient ornés d'une fleur en tissu. Tout ceci confectionné par les petites mains expertes des choristes, lors de quelques soirées bien occupées.

Un "atelier percussions" animé par le chef lui-même a été créé dans le but de mieux sentir le rythme, avec divers instruments : djembé, triangle, graines, xylophone... pour nous permettre

d'accompagner, et d'enjoliver nos chants.
Vers 22 heures, il est temps de partager le gâteau d'anniversaire (ou pas). Moment indispensable pour un groupe qui ressemble fort à une belle famille où chacun se soucie de l'autre.



Quelques dates de l'année écoulée :

- Le 17 janvier, traditionnel repas annuel
- Le 15 avril, concert au profit de Lilou (Pont de Beauvoisin)
- Le 23 juillet, habituelle vente de tartes
- Le 10 décembre, concert à Aoste au profit de l'association Verticale.
- Le 19 décembre, RCF (Radio Chrétienne Française) partenaire de la Fédération Musicale de Savoie, nous donne la parole pour présenter notre chorale. L'émission diffusée courant février, sera à écouter en PODCAST, l'Avant-Pays Savoyard ne pouvant capter cette radio. Dès que nous connaîtrons la date exacte de diffusion, nous donnerons l'information sur notre site : www.silonchantait.com

Les dates pour l'année à venir sont à l'étude.
Alors, si ça vous "chante", venez donc nous rejoindre !
> Contact : Lucette PERROUSE - 04 76 32 84 90.